
 VERBALE N.20 DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DIRETTIVO PER IL GEMELLAGGIO 

 Il giorno martedì 08/04/2025 alle ore 21.00 presso la sede comunale di via Pace 16 si 
 riunisce il Consiglio Direttivo con il seguente O.d.G.: 

 1 - definizioni finali visita delegazione Plaisance du Touch a Carnate week end 17-18 maggio 
 2 - varie ed eventuali 

 Sono presenti i signori: 
 - Riva Mario (Assessore) 
 - Milone Jean François (Presidente) 
 - Moreschi Paolo (Vice Presidente) 
 - Scoma Nadia 
 - Casu Giomaria 

 Si definisce il programma per l’accoglienza di 3 membri del Gemellaggio di Plaisance Du 
 Touch dal 16 al 20 maggio (siamo in attesa di ricevere l’orario definitivo di arrivo). 

 Punti salienti del programma sono: 

 Venerdì 16 maggio 2025: 

 ❖  Arrivo a Bergamo 
 ❖  Pranzo in Famiglia 
 ❖  Pomeriggio visita guidata di Carnate in compagnia del sig. Perego 
 ❖  Cena presso il quartiere Stazione 

 Sabato 17 maggio 2025: 

 ❖  Visita alla mostra dell’intercultura che si terrà presso i locali della scuola primaria 
 ❖  Incontro istituzionale con la Giunta 
 ❖  Concerto della Carnate Band presso i giardini della biblioteca 
 ❖  Cena presso il Circolo Sardo 

 Domenica 18 maggio 2025 

 ❖  Colazione in famiglia 
 ❖  Gita a Monza in treno con street food 
 ❖  Cena in famiglia 

 Lunedì 19 maggio 2025 

 ❖  Colazione in famiglia 
 ❖  Gita nei dintorni (da definire ancora se a Lecco, Brivio, Imbersago) 
 ❖  Ore 13:00 pranzo sardo 
 ❖  Tempo libero 
 ❖  Apericena buffet presso i locali della mensa scolastica 

 Martedì 20 maggio 2025 

 ❖  Colazione in famiglia 
 ❖  Mattinata a Bergamo per visita della città 
 ❖  Transfer in aeroporto per il rientro a Plaisance 
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 Varie ed eventuali 

 Si decide di estendere l’invito alla serata del 19 maggio anche ai docenti Prof. Redaelli e 
 Prof.ssa Iasevoli della scuola secondaria, nonché alle Associazioni carnatesi che si sono 
 rese disponibili a collaborare con il Comitato del Gemellaggio per questo ed eventi futuri che 
 verranno organizzati. 

 In merito al contatto con Utebo per l’organizzazione della settimana sportiva, l’Assessore 
 Riva comunica che al momento non abbiamo aggiornamenti da parte di Basile che era in 
 contatto con il referente spagnolo. 

 Non avendo altro di cui discutere, la seduta è tolta alle ore 22.00. 

 In vece della Segretaria 
 Nadia Scoma Membro del Comitato 


